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Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie 

vom 15.02.22 

Anwesend: Jonathan, Paul, Antonia. Hannah, Lennart, Uli, Erik, Till, Joseph, Alex, 

Gisi, Paula, Florian 

Moderation: Paul 

Protokoll: Jonathan 

 

TO 

 

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

TOP 2: Veranstaltungen im nächsten Semester  

TOP 3: FSI Vermögen  

TOP 4: Institutsrat Nachbesprechung  

TOP 5: Fakultätsrat 16.02 

TOP6: Neues aus den Mails  

TOP 7: Langer Abend der Logik (und) Hausabreiten  

TOP 8: GAP 11 Bearbeitung internationale Bewerbungen Übernachtungsmöglichkeiten  

TOP9: Semesterabschlussfeier  

TOP10: Planung für neue Erstis im SoSe  

TOP11: Sonstiges  
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TOP und Thema Verantwortlich 

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

Die letzte Sitzung wird kurz zusammengefast und das Protokoll verabschiedet. 

Paul  

TOP 2 Veranstaltungen im nächsten Semester  

Veranstaltung zu bedingungslosem Grundeinkommen/Arbeit: Joseph stellt die 
Idee vor eine Veranstaltung zu James Suzman „Work history from the stoneage 

to the age of robots“ zu organisieren.  

Die Idee ist Susman einzuladen und eine größere Veranstaltung mit 
Podiumsdiskussion und oder Vortrag zu veranstalten. Hannah schlägt vor 
Christian Schmitt anzufragen, ob er bei einer solchen Veranstaltung teilnehmen 

möchte. Alex meint, dass auch die AG feministische Philosophie auch Gelder 
vom RefRat (über die 75 Euro hinausgehend) bekommen hat, es also möglich 
ist auch vom RefRat finanzielle Unterstützung für eventuelle Honorare etc. zu 
bekommen.  

Mensa Hopping, Satzungssause, Debattierabende, Sommerfahrt, Künstlerische 
Auseinandersetzung mit dem online Semester  

Filmabend, Semesterabschlussfier und FSI Saunaausflug sind Veranstaltungen 
in Planung für die nächste Zeit und das nächste Semester 

  

Joseph, Lennart, 

Antonia, Hannah, 

Maxim,  

 

 

 

 

TOP 3 Vermögen der FSI  

Die Fachschaft verlang einen Rechenschaftsbericht von Ihrem Finanzer und 
diskutieren über die Finanzen der FSI.   

Paula (für eventuelle 

Liste zu Ideen)  

TOP 4 Neues aus den Mails  

Maxim wird studentisches Mitglied für die Kommission zur Überführung der 
Stelle von Benjamin Kiesewetter in eine unbefristete Stelle entsendet. Die 
Fachschaft versucht durch Maxim in der Kommission einen besonderen Fokus 
auf die Lehre, die dauerhafte Hinterfragung der eigenen Lehre und dadurch 

Verbesserung der eigenen Lehre, ausreichend viel Zeit für Lehre etc. Maxim 
nimmt Kontakt zu studierenden auf, die bereits bei Kiesewetter Veranstaltung 
besucht haben. Auch fragen zur Betreuung von Abschlussarbeiten sollen 
gestellt werden.  

Die Fachschaft sammelt verschiedene Stellen zur psychologischen 
Beratung/psychologischen Anlaufstellen etc: psychologische Beratung der HU, 
allgemeine Anlaufstellen in Berlin, etc.  

Maxim  

 

 

 

Till 

TOP 5 Fakultätsrat am 16.02 

Florian stellt vor, dass der Punkt zur aktuellen Lage während Corona auf März 
verschoben werden soll. Die Fachschafts Geschichte hat uns gefragt, ob wir 
uns auch bei der Wahl zum Dekan aufgrund von Unstrukturiertheit und 
schlechten Erfahrungen mit dem Management von Prof. Sandkühler enthalten 
wollen.  

Lennart meint, dass Florian auch gegen Prof. Sandkühler stimmen könne, weil 
es nur eine zu Wählende Person gab und es scheinbar bedenken gegenüber 
Prof. Sandkühler vorbehalte gibt. Auch macht er darauf aufmerksam, dass die 

 

Florian 
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Fakultät für die von der Fachschaft bereits kritisierte Lehrevaluation (aufgrund 
von alleinigem Fokus auf online Lehre) verantwortlich ist.  

Die Fachschaft beschließt, dass Florian frei ist seine Position im Fakultätsrat zu 
vertreten und der Fachschaft anschließend über den Fakultätsrat berichten wird.  

TOP6 Lange Nacht der Logik, der Hausarbeiten   

Vivian, Rube und Hannes können als Tutorinnen Input und Hilfestellungen zu 
Hausarbeiten geben. Der lange Abend der Logik soll um 16:00 Uhr, der lange 

Abend der Hausarbeiten um 17:00 Uhr beginnen. Leider können wir nur bis um 

10:00 Uhr in den Räumen bleiben.  

TOP7 GAP 11  

Jonathan berichtet, dass der Call for Papers nun an deutlich mehr internationale 

Unis geschickt wurde und somit sich Fragen zur Unterbringung von 

Studierenden anderer Kontinente stellen.  

Lennart, Paul 

 

 

 

Kerstin, Jonathan 

TOP8 Studierendenabschlussfeier  

Uli spricht sich dafür aus die Abschlussfeier eine Woche nach hinten zu 
verschieben, um einerseits die meisten Klausuren und andererseits eventuelle 
Öffnungen abzuwarten. Die Fachschaft bespricht sich über Telegram über die 

weitere Planung  

Der nächste Debattierabend am 15.02. soll entweder mit einem Input von Vero 
oder eine generelle Debatte über das letzte Semester zu veranstalten und wie 

das Format weiter gehen soll. Lennart fragt Vero an, ob sie eine Idee hat.  

 

Jonathan 

(Newsletter 

Werbung) Antonia 

(Share Pick)  

TOP9 FRIV  

23.02 ist FRIV  

Wir möchten darüber reden, warum wir keine Veranstaltungen aufgrund 

der internen Abmachung mit Frau Thiel, machen können. Die Evaluation 

soll auch hier angesprochen werden etc.  

Der Link ist im Moodle Kurs, Lennart stellt ihr nochmal in die Telegram 

Gruppe  

 

 

Lennart und 

Antonia unter 

Vorbehalt  

TOP10 Planung für Ersti Veranstaltung SoSe 

Die Idee ist eine Veranstaltung der FSI damit zu verbinden und aufmerksam zu 
machen, dass wir für Fragen und Kennenlernen in Raum xy zu Verfügung 

stehen. Werbung soll über Romy Jaster und die Institutsseite gemacht werden.  

 

TOP11 Sonstiges   

Seit heute früh hat unsere Uni eine neue Präsidentin: Julia von Blumenthal. Der 

RefRat hat bereits vor der Wahl ein Statement dazu verfasst.  

Antonia macht ein Moodle zur nächsten Sitzung vor dem Fakutätsrat  

 

 


